
	  
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 おはようございます。今も合唱練習をしましたが、今
日はうまくハーモニーができたなと思っています。IMま

で残すところ２ヶ月になりました。引き続き、合唱の練

習をよろしくお願いします。	 

	 クリスマス例会、忘年会、新年会と昨年末からいろい

ろ行事が続き、今年も新しいスタートが切れたと思いま

す。行事を支えてくれた、それぞれの委員会の皆様に感

謝申し上げます。クリスマス例会では、表札を引き当て

た加藤さんが大吉を引いたと改めて思います。あれは永

遠に残るものです。歴史を積み重ねる中で、我々も記憶

に残ることをそれぞれの年度でやっていかなければいけ

ないと思います。	 

	 年が改まりまして皆さんもいろいろ今年のテーマを決

めておられると思いますが、昨年、都田自然学校の支援

をしました「未来夢プロジェクト」の新年度の提案〆切

が２月にあります。夢広場などに出しているお知らせ

等々をご覧いただいて、皆さんからいろいろご提案いた

だければと思います。ぜひよろしくお願いします。  
幹事報告会長挨拶

 

l レターケースにて建国記念案内を配布。例年どおり

当クラブから 1万円を寄付	 

l 例会終了後、第１回予定者会議を３階メイフェアの

間で開催	 

l 2 月 18 日（土）合唱練習	 19：30～	 アクト研修交

流センター３階	 

l 地区より次年度の委嘱状が届いております	 

	 	 	 原田道子さん：レディース小委員会	 委員長／	 	 

	 	 	 	 奨学金・平和フェローチーム	 リーダー／	 

	 	 	 	 グローバル補助金グループ	 委員	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

小澤邦比呂さん：米山記念奨学委員会	 委員長	 

青山素久さん：米山記念奨学委員会	 委員	 

ジョー・リビーさん：国際奉仕委員会	 青少年	 

	 交換担当委員	 

l シドニー国際大会の早期登録割引の案内が届いて

います。早期割引期間 3 月 31 日までの登録です。

ご希望の方は事務局まで	 

l 次回は朝例会１月 21 日（火）職業奉仕 PJ 担当で鈴

木孝尚会員の卓話です 

 

 
ロータリー情報部会より：	 

「ロータリーの友 2014 年 1 月号」についてのご案内	 

	 今月の RI テーマは「ロータリー理解推進月間」です。今月号

の RI 指定記事の一つ目はロン・バートン会長のメッセージで

「家族をロータリーに迎え入れる」というタイトルです。も

う一つはロータリー財団管理委員長	 李	 東建（り・とう

けん）氏の「財団支援の模範を示す」というタイトルです。

いずれの記事も「ロータリー理解推進月間」のテーマにあわせ

て「我々はロータリーが素晴らしい団体であることを知り、

身近な所では家族から、そして世界に伝えることが大切で

ある」との内容が述べられています。	 

	 「ＲＩ会長年度を振り返って」という記事では前 RI 会長

である田中作次さんがロータリーの素晴らしさについて、ケ

ニアやイスラエルの事例を挙げて紹介しています。	 

 

 
稲野清治 

亡き父親の葬儀に際しまして、たくさんの御会葬と、過分なるご芳

志ありがとうございました。お陰様で滞りなく葬儀の方を終える事が

できました。今後共よろしくお願い申し上げます。 
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創立：2002 年 10 月 22 日 認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

本年度テーマ:Rotary  Mind、Rotary  Way を確認しよう  

～心で感じて・考えて・活動しよう～  

第５１８回例会１月１４日（火）ＡＭ７：３０～８：３０ 

オークラアクトシティホテル浜松４Ｆ平安の間 
■司会：木村満義、梯正之  ■点鐘：松本好司  

■ロータリーソング：「希望のエナジー」「夢のみずうみ」 

■ゲスト：米山記念奨学生 蔡遣さん 

■議事：ロータリー情報部会『迎春企画 新年の抱負を語る会』       

出席報告 
65/7 報告 
本日出席率 

61/80 名 

76.25% 
前々回出席率 

81.2％ 



 

 

 

 

	 

■森上達幸会員	 	 

一日も早く皆さんに溶け込んで仲良くしていただくこ

とを目標にしています。	 

■五十嵐晴巳会員	 

	 昨年可愛い犬を手に入れました。今年はいっぱい犬を可

愛がります。仕事もがんばっていこうと思います。	 

■滝浪	 實会員	 

	 浜松市医師会長になり半年が過ぎます。浜松市民の健康

増進・安全向上を目指してがんばっていきます。食事をし

っかりとること、減塩低カロリーを心がけてください。	 

■武田信秀会員	 

	 昨年は大学のおかげでメディアに取り上げられること

が多かったのですが、いずれも後姿でしたので、今年は正

面からの前向きな写真を撮って頂けるよう心がけます。	 

■梯	 正之会員	 

ただ今、空撮や電子出版の仕事を仕込み中です。しっか

りと高い視点で夢を見ます。	 

■小澤邦比呂会員	 

	 今年の会社のテーマとして『克己』という字を金山先生

に書いていただきました。個人としては社員が年頭に出し

たそれぞれの目標を達成させるためのサポートをするこ

とが抱負です。	 

■坂井光蔵会員	 

	 後厄ですのでお祓いに行きました。仕事では海外進出を実現

し会社の業績向上につなげたいと考えています。個人的には体

重を減らしたいと思います。	 

■市川正良会員	 

	 明日、部署異動があり営業部門から管理部門に移ります。新

部署でも頑張ります。ロータリーでは引き続き 100%出席を目指

し頑張ります。	 

■福地三則会員	 

	 小学３・４年生を対象にしたロッボットの製作・プログラミ

ングを教えるプロジェクトをお手伝いしています。参加できな

い小学生の声に応えてこのたび、専門の学習塾を立ち上げます。

「浜松ＩＴロボット塾」。世界に通じる素晴らしい人材を育て

ていきたいと思います。	 

■鷲津有一会員	 

	 諸事情によりキャンセルになった家族の旅行がいつか実現

できることを楽しみにして頑張っていきます。	 

■河村公隆会員	 

	 今年度は社会奉仕ＰＬ、次年度は社会奉仕委員長として内示

をいただいているので、さらに掘り下げて活動できるように頑

張っていきたいと思います。	 

■末広さくら会員	 

	 次年度は幹事となりますので一からがんばります。仕事では

制作中心でやってきたが会社経営や営業面も挑戦したいと思

います。次年度が始まる前に体重を５ｋｇ落としたいです。	 

■鈴木孝尚会員	 

	 宴席で「玄米食で一年間で 15kg 痩せた」と話をしていたら、

次週の例会で卓話をする運びとなりました。お楽しみに。	 

■原田道子会員	 

ＩＭは鷲津委員長にお任せしていますので安心しています。

全員参加でお願いします。	 

■金山土洲会員	 

1月17日にクラブ研修リーダー主催の勉強会を開催しますの

でご参加ください。	 

■高木一浩会員	 

浜松シティマラソン５ｋｍの部を 30 分以内に完走します。
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ロータリー情報部会担当例会「迎春企画	 新年の抱負を語る会」	 

新年の決意を新会員・午年の会員を中心として計 16 名の皆様にお話ししていただきました。	 



 


